

Les États-Unis lancent des nouvelles frappes aériennes contre l'État Islamique dans le nord de l'Irak



Bagdad, 12 septembre (RHC) L'armée étasunienne a lancé deux frappes aériennes contre les positions du groupe terroriste État Islamique à proximité du barrage de Mossoul, dans le nord de l'Irak.

Le Pentagone a indiqué que les bombardements ont détruit plusieurs cibles, dont des positions de mitrailleuses et un blockhaus.

Par ailleurs, lors de la conférence contre le terrorisme qui s'est tenue à Djeddah, en Arabie Saoudite, 10 pays arabes ont annoncé leur participation à la coalition conduite par Washington contre les extrémistes islamistes en Irak et en Syrie.

Pour sa part, le ministre syrien des Affaires étrangères, Walid Al Moalem, a déclaré que toute initiative visant à combattre les terroristes de l'État Islamique en Syrie doit être coordonnée par Damas, faute de quoi la Syrie considérerait cette offensive comme une agression.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/33450-les-etats-unis-lancent-des-nouvelles-frappes-aeriennes-contre-letat-islamique-dans-le-nord-de-lirak>



Radio Habana Cuba